



Bueu no dispone de suelo apto para instalar antenas de telefonía móvil

El concello todavía no tiene constancia de la petición de Vodafone para colocar una en Cela

Redacción / BUEU

El Concello de Bueu no dispone de suelo apto para la instalación en su territorio de antenas de telefonía móvil. Al menos así lo entiende el gobierno local a raíz de un informe elaborado por los técnicos municipales hace unos meses. La única puerta que dejan abierta los técnicos es la posibilidad de ubicarlas en un suelo rústico de protección de infraestructuras pero en el municipio no hay ninguna superficie con esta calificación.

Estas precisiones están relacionadas con el interés de la compañía Vodafone de ubicar una antena en los montes comunales de Cela y ya cuenta con el visto bueno de la asamblea de comuneros. Sin embargo, desde el ayuntamiento aseguran que en las oficinas municipales no consta ninguna petición de esta empresa. "Sí que tenemos una de France Telecom (Orange) para colocar una antena en Vilar (parroquia de Beluso) y otra de Telefónica para el entorno de Er-

melo", subrayan desde el consistorio buenense.

En todo caso, desde el gobierno local indican que a Vodafone no le basta el visto bueno de los comuneros y la instalación de la antena debe contar con autorización municipal. A este respecto, los responsables municipales mantienen por ahora una postura de "prudencia" y estudiarán los informes de los técnicos. La posibilidad de calificar una zona del municipio como suelo rústico de protección de infraestructuras sólo puede cristalizar de dos maneras: a través del nuevo PXOM o con una modificación puntual de las normas.

A pesar de todo, la ausencia de terrenos con la calificación urbanística necesaria puede ser un obstáculo salvable ya que en su día el ayuntamiento de Bueu ya concedió permiso para instalar antenas de telefonía móvil en la zona de Castiñeiras.

Charla en Cela

Por otro lado, los vecinos de la parroquia de Cela que se oponen a la instalación de la antena



La asamblea de comuneros de Cela aprobó la semana pasada autorizar la instalación de una antena en sus terrenos. / MARCOS CANOSA

de Costa Grande organizan hoy una charla en el centro sociocultural de la parroquia. Será a las 17.00 horas e interviendrá Julio

Carmona Barros, profesional sanitario y coordinador de la campaña "Por un uso racional da telefonía móvil".